



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Paris, le 1<sup>er</sup> septembre 2025

**Vivalto Santé nomme Maxime Hoyez en tant que  
Directeur Général de la Clinique Victor Hugo à Paris 16<sup>ème</sup>**

**Vivalto Santé, acteur majeur de l'hospitalisation privée en France avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, annonce la nomination de Maxime Hoyez en tant que Directeur Général de la Clinique Victor Hugo à Paris 16<sup>ème</sup>.**

La Clinique Victor Hugo située dans le 16<sup>ème</sup> arrondissement de Paris a été créée en 1924 et a rejoint le groupe Vivalto Santé en 2014. Établissement pluridisciplinaire en Île-de-France, la clinique dispose de 17 places de chirurgie ambulatoire et de 6 salles d'opérations dédiées à différentes spécialités de chirurgie. Composée d'une équipe de 60 médecins et 50 personnels, la Clinique Victor Hugo accueille chaque année plus de 9 000 patients en chirurgie ambulatoire.

Depuis plus de 20 ans, la clinique travaille en étroite collaboration avec l'Institut Français de Chirurgie de la Main pour proposer une prise en charge des urgences main 7 jours sur 7.

Au sein du groupe Vivalto Santé, la Clinique Victor Hugo fait partie du territoire Île-de-France, composé lui-même de 9 établissements répartis sur 4 départements (75, 78, 92, 95). La Clinique s'inscrit pleinement dans le Projet Médical de ce Territoire en lien avec les différentes spécialités des autres établissements.



**Maxime Hoyez, 42 ans, Directeur Général de la Clinique Victor Hugo, à Paris 16<sup>ème</sup>, et de la Clinique du Val d'Or, à Saint-Cloud (92).**

*Sous la responsabilité de Julien Aguilar, Directeur Général du Territoire Île-de-France.*

Diplômé d'une Maîtrise de Droit Social, Gestion des Ressources Humaines et Protection sociale à Paris 1 – La Sorbonne et d'un Master Management de la santé à l'IAE de Lille, Maxime Hoyez a été Directeur Adjoint à la Polyclinique du Bois (Lille), puis Directeur du développement pour le groupe Hôpital Privé Métropole Lilloise. Par la suite, Maxime Hoyez a exercé en tant que Directeur de la Clinique de Lambersart, puis Directeur des Opérations d'un groupe de 6 cliniques privées en Normandie. En

2014, il devient Directeur Général Délégué pour Rainbow Santé aux Antilles et en Guyane. Depuis 2019, Maxime Hoyez occupait le poste de Directeur Général Délégué pour la clinique Alleray-Labrouste et l'Hôpital Privé de Thiais.

En juin 2025, il est nommé Directeur Général de la Clinique Victor Hugo, à Paris 16<sup>ème</sup>, en complément de ses fonctions de directeur d'établissement à la Clinique du Val d'Or à Saint-Cloud. Cette direction multisite lui permet de couvrir l'offre de soins Vivalto Santé sur Paris et les Hauts-de-Seine, au sein du Territoire Ile-de-France.

### **À propos de Vivalto Santé**

*Constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés, le groupe Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent. Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Quatre objectifs statutaires ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.*

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

### **Contacts presse**

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – [aze@enderby.fr](mailto:aze@enderby.fr)  
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – [sel@enderby.fr](mailto:sel@enderby.fr)  
Narjis Salil – 06 24 94 75 62 – [nsa@enderby.fr](mailto:nsa@enderby.fr)